

C'est à l'initiative de Claude & Annick Ollier que les membres ont participé à cette journée culturelle. Après le petit déjeuner pris sur le parking du château de Cassan, Loulou emmena le convoi au château de Margon. Accueil par le propriétaire et visite guidée de cette demeure par Mr De Margon. Repas tiré du sac dans un espace ombragé proche du château. Ensuite les 26 équipages se sont dirigés à Puissalicon pour un diaporama de ce village commenté par un élu. Voir aussi le reportage <https://youtu.be/AzU716GctDQ> {vsig}margonpuissalicon{/vsig}